

Trabajadores públicos, el 'as' de Guaidó para presionar a Maduro

El opositor se reunió con líderes sindicales para convocar un paro.

Caracas/EFE

-EL JEFE del Parlamento, Juan Guaidó, se reunió ayer con representantes sindicales y anunció que pondrán en marcha un paro escalonado en la administración pública para seguir presionando la salida del poder de Nicolás Maduro.

“Vamos hacia un paro escalonado en la administración pública definitivamente, propuesto por los sindicatos”, dijo Guaidó, al señalar que producto de estas reuniones quedó el compromiso de “construir las capacidades para no seguir colaborando con la dictadura, para que los empleados públicos no se vean obligados a cooperar nunca más ni ser obligados a nada”.

El autoproclamado presidente anunció que desde hoy el Parlamento comenzará a sostener reuniones con las más grandes centrales de trabajadores, que agrupan más de 600 sindicatos, para coordinar acciones que irán comunicándose progresivamente.

“Sabemos que van a empezar las amenazas, la per-



Juan Guaidó se reunió con líderes sindicales de distintos organismos públicos. EFE/Rayner Peña

secución”, afirmó tras criticar que el país tenga “indicadores de guerra” como una contracción del PIB de más del 50% y una inflación que superó los 2.000.000%.

El líder opositor se reunió con sindicalistas de la Cancillería, la estatal eléctrica Corpoelec, compañías telefónicas y petroleras; instancias todas bajo el control del chavismo. “La presión apenas comienza, la movida social ahora es que va a la calle”, señaló sin dejar de

“
Vamos hacia un paro escalonado en la administración pública definitivamente, propuesto por los sindicatos”.

recordar que la “lucha” de los trabajadores es anterior a la tensión política pues solo el año pasado los gremios encabezaron el conflicto laboral más extendido en la historia del país.

Un día después de su arribo a Venezuela, tras una gira que lo llevó a Colombia, Brasil, Paraguay, Argentina y Ecuador, manifestó su intención de hacer nuevos viajes ahora hacia Europa. “Estamos evaluando los tiempos, estamos evaluando

do que esté en el marco de todo el proceso de cara a la transición, de cara a una elección en Venezuela, de cara a atender la emergencia humanitaria y estoy seguro que nos van a recibir también muy pronto en Europa”, dijo.

En la gira suramericana Guaidó fue recibido con honores de jefe de Estado por gobiernos que le reconocen como autoridad legítima de Venezuela, como ocurre con la mayoría de países que integran la UE.

RIESGO DE DETENCIÓN

Esta jornada, el diputado aseguró que el riesgo de ser detenido sigue “latente” tras burlar la prohibición de salida del país que había dictado la Justicia, que solo reconoce a Maduro como mandatario, por estar sometido a una investigación tras su proclamación como presidente.

“¿Acciones en mi contra? Bueno, eso está latente todos los días y lo denunciaban ayer también organismos internacionales (...) eso no es la vía, eso solamente aceleraría su salida (la de Maduro), solo aceleraría el respaldo que tenemos social, internacional, que sigue creciendo día a día”, acotó Guaidó.

Entretanto, Maduro convocó a marchas para el sábado, cuando sus detractores planean manifestarse en todo el país para presionar por un cambio de Gobierno. “Día del antiimperialismo norteamericano y vamos a las calles el 9 de marzo, a marchas antiimperialistas a conmemorar el día del antiimperialismo (...) a la calle el pueblo, al combate el pueblo”, apuntó.

BREVES

EE. UU. y UE tratan de bajar la tensión

(EFE) La comisaria europea de Comercio, Cecilia Malmström, llega hoy a Washington con el objetivo de continuar los esfuerzos para suavizar las tensiones comerciales entre la UE y EE. UU., que atraviesan una temporada crítica en 2018.

May va camino hacia una nueva derrota

(Bloomberg) La primera ministra del Reino Unido, Theresa May, podría encaminarse a otra derrota en el Parlamento por el Brexit, ya que su principal coordinador, Julian Smith, advirtió que no estaba seguro de contar con los apoyos entre los legisladores para ello”.



Ghosn reiteró ayer que es inocente

(EFE) El expresidente de la alianza Renault-Nissan Carlos Ghosn defendió ayer su inocencia y se mostró “decidido” a defenderse “con fuerza”, después de que la justicia japonesa decretase su liberación bajo fianza tras más de tres meses arrestado en Tokio por de corrupción.

Trump, al ataque contra demócratas

(AFP) Donald Trump atacó duramente a sus rivales demócratas, a los que acusó del “mayor abuso de poder de la historia” de EE. UU., después de que lanzaran investigaciones que amenazan con lastrar los dos últimos años de mandato del presidente estadounidense.

Bogotá, con la peor calidad del aire de América Latina

Economía y Negocios

LA CALIDAD del aire durante el día de ayer en Bogotá presentó el peor indicador de todo el conjunto de Latinoamérica, ubicándose además en la posición número 18 a nivel internacional, de acuerdo con los datos recopilados por la firma IQAir, que realiza este tipo de mediciones.

Este puesto ubicó a la capital colombiana al mismo nivel de otras urbes interna-

cionales como la china Shanghái o la estadounidense Denver. Asimismo, el puntaje de 110 en la escala de IQAir supone una alerta para la salud, sobre todo para ciertos grupos.

Después de Bogotá, la siguiente ciudad de Latinoamérica medida según su calidad de aire fue Santiago de Chile, en el puesto 49 del mundo, seguido de Sao Paulo en Brasil (57) y Lima en Perú (59).

Cabe resaltar que a nivel

mundial, son las ciudades de China e India las que ocupan las primeras posiciones del ranking.

Eso sí, también hay poner de relieve que según el informe anual que publicó la empresa ayer, Colombia en su conjunto y Bogotá en particular lograron un desempeño más ‘saludable’ durante el 2018. Como indica este informe, el país registró el puesto 50 en el año pasado respecto a la calidad de su aire, mientras que Bogotá estuvo el 44.

En esta ocasión, Santiago de Chile (20), Lima (22) y Ciudad de México (30) presentaron unos indicadores mucho más negativos que los de Colombia en cuanto a las cifras de la calidad del aire.

Chevron y Exxon amenazan a la Opep

Bloomberg

CHEVRON Y Exxon Mobil planean producir casi 2 millones de barriles de crudo diario en la Cuenca Pérmica antes de mediados de la próxima década, con lo que inundarán los mercados con más suministros en un momento de desaceleración de la demanda.

Los objetivos de producción convertirían los activos pérmicos combinados de las compañías en fuentes de petróleo más grandes que la mayoría de las

naciones de la Opep. También parece probable que debiliten aún más el control de la organización sobre las bases del mercado y compliquen los esfuerzos para erradicar los excedentes que desencadenaron el peor colapso de precios en décadas.

Una vez conocida por sus megaproyectos, Chevron afirmó su compromiso con la perforación de shale a fin de elevar la producción a 900.000 barriles por día para fines de 2023.